

---

Quand on aime, on ne compte pas : « 26 millions ». C'était la population française en 1789. Mais combien y avait-il de membres de la noblesse ?

17-03-2017

avec

- Réponse : 400 000 environ

- On estime à 1,5% la part de la noblesse dans la population française à la veille de la Révolution.

- La haute noblesse, proche du roi, est très minoritaire : 2 000 familles.

- Le clergé représente 0,5% de la population : environ 130 000 personnes.

- Dans la France de 2012, on peut estimer à 10 000 au plus le nombre de membres de la « noblesse d'Etat » que constituent les grands corps de la fonction publique, soit quelque 40 000 personnes avec leurs familles.

- Et l'on compte aujourd'hui environ 60 000 religieux et religieuses catholiques dans l'Hexagone (âge médian : 75 ans).

